
Niederschrift der öffentlichen Sitzung des Ortsteil rates Triebes Nr. 20/2011 
 
 Sitzungstermin: Mittwoch, 07.12.2011 
 Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr 
 Sitzungsende: 18:25 Uhr 
 Ort, Raum: Sitzungszimmer, Dienstgebäude Triebes, Schäferstr. 2,   

07950 Zeulenroda-Triebes 
 
Anwesend sind: 
 
Herr Thomas Degen  
Herr Ralf Herbrich  
Herr Dieter Matthes  
Herr Helmut Müller  
Herr Andreas Senkowski  
Herr Bernd Steger  
Herr Hartmut Strobel  
 
 
Entschuldigt fehlen: 
 
Frau Antje Helmert  
Frau Martina Slansky  
Herr Axel Wagner  
 
 
Herr Strobel begrüßte alle Anwesenden und stellte die Beschlussfähigkeit fest. Die Einladung ist allen 
rechtzeitig zugegangen. 

Tagesordnung:  Öffentlicher Teil 

1 Feststellung der Tagesordnung 
 

2 Bestätigung der Niederschrift der öffentlichen Sitzung am 16.11.2011 
 

3 Informationen des Ortsteilsbürgermeisters mit anschließender Fragestunde 
 

4 Berichte, Präsentationen und Informationen 
 

5 Sonstiges 
 

Protokoll:  Öffentlicher Teil 

zu 1 Feststellung der Tagesordnung 
  
 Zur Tagesordnung wurden keine Anträge auf Änderungen bzw. Ergänzungen gestellt. 

 
→ Feststellung und Bestätigung des öffentlichen Teil s der Tagesordnung  
     am 07.12.2011. 
 

 Abstimmungsergebnis:  
- Gesamtanzahl der Mitglieder des Ortsteilrates: 10  
- Anwesend: 7 
- nach § 38 ThürKO von der Abstimmung ausgeschlossen: 0 
- Stimmberechtigt: 7 
- Dafür: 7 
- Dagegen: 0 
- Enthaltung: 0 
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zu 2 Bestätigung der Niederschrift der öffentlichen  Sitzung am 16.11.2011 
  
 Zur Niederschrift der öffentlichen Sitzung am 16.11.2011 gab es keine Änderungs- bzw. 

Ergänzungsanträge. 
 
→ Der Ortsteilrat Triebes genehmigt die Niederschrif t der öffentlichen Sitzung  
    Nr. 19/2011 vom 16.11.2011 ohne Ergänzungen. 
 

 Abstimmungsergebnis:  
- Gesamtanzahl der Mitglieder des Ortsteilrates: 10 
- Anwesend: 7 
- nach § 38 ThürKO von der Abstimmung ausgeschlossen: 0 
- Stimmberechtigt: 7 
- Dafür: 7 
- Dagegen: 0 
- Enthaltung: 0 
 
 

zu 3 Informationen des Ortsteilsbürgermeisters mit anschließender Fragestunde 
  

Informationen des Ortsteilbürgermeisters  
 
*  Der Triebeser Weihnachtsmarkt im Triebesgrund am vergangenen Adventssonntag fand 

wieder großen Zuspruch. Der Dank gilt der Verwaltung für die Organisation.  
 
*    Die Telekom wird die öffentliche Telefonzelle an der Hauptstr. 37 (ehem. Gemüsekonsum) 

entfernen. Grund ist hier die mangelnde Nutzung.  
 
  
*  Der Christkindelsmarkt auf dem Kirchplatz findet am Wochenende des 3. Advent am           

10.12. in der Zeit von 15:00 bis 20:00 Uhr statt. Die Erlöse sollen wieder an die 
Kindereinrichtungen gehen. 

  
*  Herr Strobel dankte allen Ortsteilräte für die schriftlichen Glückwünsche anlässlich seines  
 Geburtstages.  Des Weiteren wünschte er eine besinnliche Adventzeit und ruhige            
     Weihnachtsfeiertage und zum Jahreswechsel alles Gute.  
 
 
Fragestunde:  
 
Herr Senkowski:  fragt nach der Auflistung der eingegangen Anträge auf Zuschüsse durch   
                             Vereine und die Liste der bisher ausgereichen Zuschüsse. 
 
Frau Winkler: in Arbeit sei die Auflistung der Zuschüsse 2010/11, für die letzten zwei Jahre 

könne diese Übersicht gegeben werden. Die Liste der Anträge 2012 würde 
noch erstellt. 

 
Herr Senkowski: In den letzten Sitzungen wurde informiert, dass Prüfungen von neuen 

Räumlichkeiten für den Jugendverein laufen (Schützenhaus etc.) laufen. 
Jetzt steht schon fest, dass der Verein Räume im Dienstgebäude bezieht.   

                             Ist das so üblich? 
 
Herr Strobel: legt dar, dass dies keine Entscheidung des Ortsteilrates sei. Diese läge bei 

der Verwaltung. Man forderte auf, sich Gedanken zu machen und 
Vorschläge zu unterbreiten.  

 
Frau Winkler: Nach mehreren Gesprächsterminen mit dem Schützenverein musste 

kurzfristig eine andere Lösung gefunden werden. Das Schützenhaus sei mit 
einer Silvesterveranstaltung ausgebucht. Es hätten in 2011 noch keine 
notwendigen Umbaumaßnahmen stattfinden können. Der Jugendverein 
ziehe nun vorübergehend in das Dienstgebäude (Raum über 
Sitzungszimmer und Büro im Erdgeschoss).Diese räumliche Variante würde 
nun getestet. 
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Herr Senkowski: fragt nach der Anfrage aus der letzten Sitzung zum Holzerlös Volkspark. 
 
Frau Winkler: Aus dem Verkauf seien die Kosten der Abholzung und Wiederaufforstung 

bezahlt.  
 Der mit der Sache betraute städtische Mitarbeiter befindet sich jedoch zurzeit 

in Elternzeit. 
 
Herr Senkowski: fragt nach dem Fortschritt in Sachen Fahrstuhl. 
 
Frau Winkler: Der Fahrstuhl funktioniert. 
 
Herr Strobel. fragt nach dem offiziellen Einweihungstermin. 
 
Herr Senkowski: informiert im Auftrag der Fam. Pischel, dass das Geländer an der Straße Am 

Wald locker sei. Herr Ziegenhagen hätte wohl Steine der Mauer bearbeitet. 
Im Hinblick auf den bevorstehenden Winter sei jedoch ein stabiles Geländer 
notwendig. 

 Im Auftrag von Frau Bärwinkel fragt er an, warum der Streumittelbehälter der 
Straße Am Wald an einem anderen Standort und nicht am Berg aufgestellt 
wurde. In den vergangenen Jahren wäre er immer an der Ecke (bei Dietzels) 
gestanden. Dies wäre auch sinnvoll. 

 
 Des Weiteren fragt er an, warum die Bepflanzung an der Brücke Hauptstraße 

noch hängt bzw. warum in Richtung Bachlauf. 
 
Frau Winkler: die Anfragen würden geprüft. 
 
Herr Herbrich: Dass der Jugendverein in das Dienstgebäude zieht, gefalle ihm gut. Auch 

wäre vielleicht eine zukünftige Nutzung als „Haus der Vereine“ aus seiner 
Sicht denkbar. 

 
Herr Strobel: Im Augenblick sei dies eine vorübergehende Lösung und Testphase für den 

Jugendverein. Man solle nicht aus den Augen verlieren, dass das Gebäude 
ein Dienstgebäude sei. Im Hinblick auf die neuen Eingemeindungen und evtl. 
zukünftige könnte Platzbedarf für die Verwaltung bestehen.  

 
Frau Winkler: Auch der VdK wird ab 1.1.2012 einen Raum im Erdgeschoss des Hauses 

nutzen.  
 

zu 4 Berichte, Präsentationen und Informationen 
  

Leider gab es ein Missverständnis mit dem DRK OV Triebes. Man wolle sich nicht zur nächsten 
Sitzung, sondern im nächsten Jahr dem Ortsteilrat vorstellen.  
 
In der Kürze der Zeit konnte auch leider niemand anderes gefunden werden. 

  
zu 5 Sonstiges 
  

Es lagen keine Anträge/Anfragen vor. 
 

 
Zeulenroda-Triebes, den 08.12.2011 
 
 
 
 
 
 
 
 
Strobel 
Ortsteilbürgermeister Triebes 

 
 
 
 
 
 
 
Schriftführer 

 


